



# Festival International du Film d'Aventure

publié le 19/11/2017

## Voyage au Groenland

A l'occasion du Festival International du Film d'Aventure de La Rochelle, les élèves de 5eD ont eu l'occasion de voyager jusqu'au Groenland grâce au film de Sarah Del Ben, *Capitaine de l'utopie*. Cette séance, offerte aux collégiens de Charente Maritime par le département, leur a permis de vivre l'aventure d'un hivernage dans un fjord pendant 16 mois.

Aux images splendides du décor de glace et de neige se mêle une extraordinaire aventure humaine faite de rencontres et d'échanges.

A l'issue de la projection, l'auditoire a eu l'occasion de poser des questions à la réalisatrice et à François Bernard, le guide de haute montagne à l'origine du projet.

La sortie s'est conclue par une photographie de groupe devant l'Atka, le bateau de l'expédition.



### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.